

みんなに会えるのが楽しみです

南っ子のみなさん 元気に過ごしていますか。

明日、3月19日は登校日です。3月2日から臨時休校となり、毎日、それぞれが自分にできることをがんばってくれていたと思います。

明日は、久しぶりに通学班で登校します。そして、明日は1年生から6年生までがそろう最後の日となります。いつもの通学班で登校するのは、明日が最後になるので、いつもの集合場所でいつもの班のメンバーがそろったら、はずかしがらずに「おはよう」とあいさつをしましょう。

もちろん、いつもみんなの安全を見守ってくださるおうちの方々や地域のみなさんにも元気に「おはようございます」とあいさつをしてくださいね。みんなの気持ちの良いあいさつが通学路に響き合ったら、きっとすてきな朝になると思います。

今年度、今のクラスで過ごすのは明日と最後の一日（6年生は24日、1～5年生は26日）の二日間です。

クラスの友達と過ごす時間、担任の先生と話す時間も限られてしまいますが、楽しい思い出をみんなで作りましょう。

校長先生は、明日、みなさんの元気で明るい笑顔に会えるのが楽しみです。

令和2年3月18日（木）  
校長 萩原 美樹